



“vinimos a Colchane junto a la delegada presidencial del Tamarugal a visitar al alcalde para hacer esfuerzos para coordinar la implementación de la Tarjeta Vecinal Fronteriza, que es uno de los compromisos que firmamos como Servicio Nacional de Migraciones con Bolivia. También conversamos sobre la posibilidad de sumar al municipio a la iniciativa Sello Migrante, invitándolos a hacerse parte de este proyecto de inclusión, en el que entregamos asistencia técnica y le damos apoyo a los gobiernos locales principalmente para fortalecerlos en materia migratoria”.

El alcalde Teófilo Mamani, en tanto, manifestó que “la visita de la directora regional de Migraciones más la delegada provincial nos hace bien. Me parece muy importante que podamos sostener estas reuniones, dado que la Tarjeta Vecinal Fronteriza es un proyecto y una solución que, de alguna forma, va a beneficiar a nuestra gente aymara y a toda la comuna de Colchane”.

Entre el Gobierno y municipio de Colchane:

Avanza implementación de la Tarjeta Vecinal Fronteriza



Con el objetivo de coordinar y avanzar en la implementación de iniciativas relacionadas con temas migratorios en Colchane, la delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, y la directora regional del Servicio Nacional de Migraciones, Pamela Hernández, se reunieron con el alcalde Teófilo Mamani en la Sala del Concejo de la comuna.

En la instancia, las autoridades abordaron aspectos relacionados con la implementación de la Tarjeta Vecinal Fronteriza y

la posibilidad de que la Municipalidad de Colchane se sume a la iniciativa Sello Migrante, proyecto que busca fortalecer a los municipios en materia de inclusión, interculturalidad y acceso a derechos de las personas migrantes.

“Sostuvimos una fructífera reunión en donde pudimos comentarle al alcalde los avances en materia de migración que ha liderado el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, también recoger su parecer y en particular comentar algunas gestiones

más logísticas de lo que será la Tarjeta Vecinal Fronteriza, que ya anunciamos hace un tiempo atrás aquí en Colchane con presencia de la ministra del Interior y Seguridad Pública. Es importante el rol y la coordinación interinstitucional para poder tener una efectiva gestión en temas migratorios aquí en la frontera con Bolivia”, señaló al respecto la delegada Camila Castillo tras la cita.

Por su parte, la directora regional de Migraciones, Pamela Hernández, indicó que

La delegada presidencial provincial del Tamarugal y la directora regional del Servicio Nacional de Migraciones se reunieron con el alcalde de Colchane, para abordar aspectos relacionados con la medida anunciada tras los acuerdos migratorios con Bolivia.